

Têtes d'affiche

Basket-ball

Elle joue à l'ABC Guingamp depuis 27 ans

Catherine Héry : l'exemple de la fidélité

A 37 ans, Catherine Héry évolue encore en équipe première à l'Armor Basket Club de Guingamp. Une fidélité jamais démentie, car elle a toujours été guingampaise.

Avec son papa Jacky Goréguès et ses deux frères Stéphane et Arnaud, qui jouèrent tous les trois pendant de longues années à En Avant de Guingamp, sans oublier la maman Annette, qui a toujours suivi les productions familiales sur les terrains où dans les salles, Catherine a baigné constamment dans le sport, d'autant que son mari Bruno a connu la deuxième division, sous les couleurs d'En Avant. Mais la blonde Catherine, qui enseigne les sciences économiques au lycée Notre-Dame à Guingamp, s'est destinée au basket-ball, avec une trajectoire limpide qui l'a conduit à débiter à l'Armor basket club guingampais, vers l'âge de 10-11 ans, pour y être toujours aujourd'hui. « Quand j'étais étudiante à Rennes, j'avais failli donner mon accord à l'Avenir de Rennes, à



l'époque en Nationale 2. Je m'entraînais avec ce club et un dirigeant avait souhaité que j'y signe. Mais je ne me voyais pas quitter l'ABC et rester tous les week-ends là-bas pour le basket. »

Une fidélité étonnante au service d'une vitalité incontestée, car Catherine, à 37 ans, joue encore à un très bon niveau, en Nationale 3, au poste d'intérieur.

« J'avais décidé de prendre un peu de recul et d'évoluer en équipe 2, avoue Catherine. Mais avec les soucis du début de saison et l'arrêt de quatre filles, Éric Bechaud, l'entraîneur, a décidé d'élargir le groupe. J'ai accepté pour le club, alors que je souffre d'une tendinite à un tendon d'achille. Mais c'est décidé : j'arrête à la fin de saison pour retourner en équipe 2 la saison prochaine. »

Avant cela, Catherine, dont sa belle-fille Dolorès joue à côté d'elle sur le terrain, espère voir son club se maintenir en N3 : « Ce serait souhaitable pour le club. On aura tous les matches importants, face à nos concurrents directs en fin de saison. » Avec sa disponibilité, son caractère de battante, la maman de Marine (11 ans) et Franck (9 ans) donnera tout son cœur pour atteindre cet objectif.